
STOP!インボイスのデモがかっこいいという話

インボイスはやめろという話
　各団体からはインボイスについてのお話がたくさんありました。
　インボイスの請求書や領収書は書く項目が多くてとても手間がかかる。インボイス方式のほかの国では帳簿
がなく、インボイスの集計だけで消費税を計算して申告している。日本もインボイスを始めると聞いたとき
「手間だけど帳簿がなくなるんならまぁ、我慢するか」と思ったが、実際は帳簿もつけてインボイスも発行す
るという方式だった。税務署は民間にどれだけ税金計算の手間をかけさせてもいいと思っている。おかしな
話。（税理士）
　自分たちが仕事を頼む相手はみんなフリーランス。ライター、カメラマン、校閲、割付…、その人たちにま
ずインボイス制度とは何かを説明し、登録するかどうかの相談をした。これは税務署の仕事のはずなのに私た
ちがやっている。インボイスは課税業者と免税業者の間で消費税を押し付けあう制度。仕事仲間とぎくしゃく
してしまう。（出版社）
　私たち出版関係のフリーランスの報酬は20世紀のころから全く上がっていない。物価はその間上がってい
るので、生活は苦しくなっている。そこへ追い打ちのようにインボイスが導入された。（フリーランス）
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 2⽉7⽇に全国中⼩業者団体連合会（全中連）の決起
集会が東京でありました。茨城からはたかのはし会⻑
はじめ5⼈が参加しました。

 2⽉7⽇に全国中⼩業者団体連合会（全中連）の決起
集会が東京でありました。茨城からはたかのはし会⻑
はじめ5⼈が参加しました。

　愛知県からの参加者は、栄でSTOP!インボイスの方た
ちと一緒にデモを行うことを報告（先の3連休で行われま
した）。STOP!インボイスの方から「かっこいいラップ
を考えたので練習してください！」と渡された歌詞…4拍
目が裏なんですよ。練習したんでここでやります、と手
拍子を促す写真中央の男性。
　裏拍の手拍子すらできない私…（←笑）かっこいいサ
ウンドデモいいなーと手拍子を諦めながら聴きました。
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　集会の参加者は800人でした。集会後のデモは４隊に分かれて行いました。
　集会会場の砂防会館から、自民党本部前を通って国会（議員面会所前）へ。
国会近くはプラカードを掲げたり旗を上げたりはできないエリアとのことです
が、自民党本部に向けてプラカードを向けながら歩きました。
　人に記帳だインボイスだと押し付けるやつらは裏金づくりかよ、とも言いた
くなります。

　参議院前では日本共産党の倉林明子議員と伊藤岳議員が、衆議院前では塩川
鉄也議員と田村貴昭議員が激励してくれました。
　単純計算で約200人いるデモの隊列は、歩くのが遅いせいもあってどんどん
伸びていき、最後尾にいる私たちのところには先導カーのコールは全く聞こえ
ず（笑）
　茨城のすぐ前にいた東海地区の女性が後方グループのためにコールを地声で
してくれました。

決起集会の後のデモ
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